

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711174 - SYADZAFI MUHAMMAD

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: kurang lengkap, terlalu terfokus ke jantung dan hipertensi di awal. Lebih hati-hati ya. Px. Fisik: baru melakukan pemeriksaan KU, tanda vital, dan kepala leher. Pemeriksaan belum lengkap, di leher juga hanya inspeksi saja. Px. penunjang: belum mampu mengusulkan penunjang yang tepat. Diagnosis: baru menyebutkan hipertiroid, tidka lengkap. dan diagnosis banding belum benar ya. Terapi: belum benar. Edukasi: belum benar, karena sempat terfokus ke hipertensi dan jantung, jadi edukasinya juga malah ke arah sana.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: gejala lain dan riwayat kebiasaan belum digali//PF: cukup lengkap//Dx: tidak tepat DD baru 1//Th. baru satu golongan obat, sediaan dan signa kurang tepat//Edukasi: tidak lengkap, terutama terkait faktor risiko
STASION KARDIOVASKULER	anamnesis kurang lengkap, pemeriksaan fisik tidak lengkap sama sekali (tidak melakukan pemeriksaan IPPA (cor dan pulmo) untuk thorax), diagnosis salah, tata laksana awal kurang tepat semua
STASION KULIT	anamnesis masih kurang lenkap, pemeriksaan fisik tidak melakukan cuci tangan, tidak melakukan persiapan pasien dan alat yang diperlukan, tidak dapat mendeskripsikan UKK dengan benar (hanya menyebutkan "bercak-bercak putih" saja). pemeriksaan penunjang tidak dapat mengusulkan pemeriksaan yang sesuai (mengusulkan 2 jenis pemeriksaan yang tidak tepat). diagnosis tidak tepat mengusulkan "psoriasis corporis", tidak mengusulkan DD yang sesuai. terapi tidak tepat BSO daninstruksi penggunaan di resep.
STASION MATA	pemeriksaan mata masih blank, belajar lagi, anamnesis terlalusingkat dan tidak menggali kecuali keluhan utama saja
STASION MUSKULOSKELETAL	Hanya mampu melakukan sebagian keciiiiil sekali dari pemeriksaan status lokalis dan skrining geriatri, 1 interpretasi px penunjang keliru, resep keliru pemilihan obat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis masih sangat kurang, coba dipelajari lagi cara anamnesis yang baik ya, yang perlu digali apa saja terutama saat menggali riwayat penyakit sekarang, diperbaiki kerangka berpikirnya sehingga ketika anamnesis sudah ada gambaran apa yang perlu ditanyakan untuk mengarahkan ke diagnosis dan menyingkirkan diagnosis banding; PF neurologis dibaca lagi ya, karena banyak yang lupa, dipelajari bagaimana caranya dan tujuan pemeriksaannya juga. Ini pasien mengeluh kelemahan anggota gerak, harusnya melakukan pemeriksaan kekuatan otot; Diagnosis dan diagnosis banding tepat; Tatalaksana tidak tepat, ingat ini settingnya di poliklinik jadi harus segera distabilkan kemudian dirujuk, pelajari tatalaksana awal pasien stroke di faskes primer.; Perbaiki cara komunikasi dan profesionalisme ya, jangan lupa informed consent sebelum melakukan tindakan.
STASION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis kurang lengkap, Px fisik thoraks kurang. Pemeriksaan penunjang salah. Dx belum disampaikan. Terapi hanya 1. Waktu tersisa 6 menit.
STASION THT	pemeriksaan THT tdk menjelaskan prosedurnya, hanya menyebutkan px VS, dx salah (tertukar dengan DD) k tdk bs mengambil kesimpulan k tdk melakukan px fisik, terapi juga jadi salah dan edukasi

STASION URINARIA

anamnesis kurang lengkap, belum cucui tangan, belum periksa kepala, thorax, px abdomen tidak sistematis, px ekstrimitas belum, penunjang salah, diagnosa salah, pilihan antibiotik kuurang tepat